
Prossime Elezioni Regionali: election day
Il  25 novembre abbiamo inviato la mail in calce al Presidente Lolli  per richiamare alla sua attenzione l’opportunità di
convocare le prossime elezioni regionali in coincidenza con le Europee, come la legge prevede.

In calce estratti della documentazione utile.

Di seguito il testo.

Grazie della attenzione

Dario Boilini

Segretario Radicali Abruzzo

340.8496602

————————————–

 

al Presidente della Regione Abruzzo

Giovanni Lolli

Con riferimento alla data di convocazione delle prossime elezioni regionali riteniamo di porre alla sua attenzione la necessità
di applicare il dettato dell’art. 7 comma 2 della legge 111 del 2011 che prevede, nel caso in cui siano convocate elezioni per
il Presidente della Regione nello stesso anno in cui si svolgono le elezioni per i membri del Parlamento Europeo, che le
elezioni per il Presidente della Regione si svolgano nella medesima data di quelle per il Parlamento europeo.

A favore di  tale determinazione,  come peraltro già deciso in modo analogo dalla  Regione Basilicata sulla  base delle
medesime considerazioni, si invoca la lettera della norma, chiarissima, che lo prevede per evidenti ragioni di risparmio di
risorse pubbliche. Nel senso auspicato si espresse il 10/12/2013 il Ministero degli Interni in risposta alle interrogazioni degli
Onorevoli Melilla n. 3-00256 e Vacca ed altri n. 3-00510 in occasione, del tutto analoga, delle precedenti elezioni regionali
abruzzesi.

Una decisione in tal senso peraltro è pienamente in linea con la necessità di garantire in modo effettivo e concreto l’esercizio
del diritto di voto in una Regione dove un terzo della popolazione risiede in aree interne dove non è difficile immaginare le
difficoltà che si potranno incontrare nel periodo invernale. Inoltre ciò consentirebbe anche di garantire agibilità politica dato
che lo svolgimento di elezioni in febbraio, oltre a rischiare di essere molto difficoltoso per l’esercizio del diritto di voto come
sopra evidenziato, comporta  a sua volta la necessità,  per le liste che non siano già rappresentate in Consiglio o in
Parlamento, di raccogliere le relative firme (1.500 per ogni provincia) in pieno periodo invernale e natalizio (la presentazione
delle liste con l’attuale calendario sarebbe l’ 11-12 gennaio) e successivamente  lo svolgimento della campagna elettorale in
inverno.

E’ evidente che tale situazione penalizza soprattutto chi non ha già una rappresentanza e dispone di mezzi limitati, dato che
rende difficoltoso se non impossibile raccogliere le firme ai tavoli per strada (cosa molto più percorribile in marzo/aprile) e
svolgere la campagna elettorale in luoghi aperti e con mezzi meno dispendiosi (volantinaggi, comizi, tavoli, etc),  obbligando
di fatto a fare tutta la campagna al chiuso, con costi maggiori (noleggio sale etc.), e creando pertanto una evidente disparità
e limitando la rappresentanza e i diritti costituzionali politici connessi.

 Cordiali saluti.

Dario Boilini

Segretario Radicali Abruzzo
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Documentazione

————————————-

DL 98/2011 convertito con modificazioni in legge 111/2011

Art. 7 Election day 1. A decorrere dal 2012 le consultazioni elettorali per le elezioni dei sindaci, dei Presidenti delle province
e delle regioni, dei Consigli comunali, provinciali e regionali, del Senato della Repubblica e della Camera dei deputati, si
svolgono, compatibilmente con quanto previsto dai rispettivi ordinamenti, in un’unica data nell’arco dell’anno.

Qualora  nel  medesimo  anno  si  svolgano  le  elezioni  dei  membri  del2.
Parlamento europeo spettanti all’Italia le consultazioni di cui al comma 1 si
effettuano nella data stabilita per le elezioni del Parlamento europeo.

 2-bis. Nel caso in cui, nel medesimo anno, debba tenersi piu’ di un referendum abrogativo, la convocazione degli elettori ai
sensi  dell’articolo 34 della legge 25 maggio 1970,  n.  352,  avviene per tutti  i  referendum abrogativi  nella medesima
data.  ((2-ter.  Per  le  elezioni  degli  organi  sciolti  ai  sensi  dell’articolo  143  del  testo  unico  delle  leggi
sull’ordinamento  degli  enti  locali,  di  cui  al  decreto  legislativo  18  agosto  2000,  n.  267,  e  successive
modificazioni, continuano ad applicarsi le disposizioni speciali ivi previste))

—————-

Interrogazioni e risposta del Viceministro Bubbico su elezioni in Abruzzo 2013/2014 

Elementi ed iniziative di competenza in merito alle prospettive di svolgimento delle elezioni regionali  in
Abruzzo – 3-00256; 3-00510 

C)

   MELILLA. — Al Ministro dell’interno. — Per sapere – premesso che:
in Abruzzo il 15 dicembre 2013 scadono i 5 anni di durata della legislatura regionale e, secondo la legge, dovrebbero essere
indette entro questa data le elezioni per il consiglio regionale e il presidente della giunta regionale;
sulla stampa si apprende che autorevoli rappresentanti della regione Abruzzo e del PdL hanno avuto incontri in sede di
Ministero dell’interno per cercare di abbinare le suddette elezioni regionali dell’Abruzzo a quelle europee, che si dovrebbero
tenere a fine maggio del 2014;
in questo modo si verificherebbe l’anomalo prolungamento di 6 mesi della legislatura regionale, con una pesante limitazione,
peraltro, della attività della giunta e del consiglio regionale dell’Abruzzo, che non potrebbe andare al di là dell’ordinaria
amministrazione;
si legge sulla stampa abruzzese anche di un parere dell’Avvocatura dello Stato su questa eventualità;
la legge elettorale dell’Abruzzo vieta che nei 6 mesi precedenti la fine della legislatura regionale, che scade il 15 dicembre
2013, non possano essere adottate modifiche delle norme elettorali regionali;
tutti  i  partiti  del  centrosinistra della  regione Abruzzo hanno ufficialmente richiesto che si  voti  entro i  termini  stabiliti  dalla
legge regionale elettorale e dallo statuto della regione Abruzzo, contrastando così  la proposta di  abbinare le elezioni
regionali dell’Abruzzo a quelle europee del 2014;
su questioni così delicate dal punto di vista istituzionale, come è un procedimento elettorale di una regione, ci si deve
attenere scrupolosamente a quanto prevedono le leggi nazionali e regionali vigenti –:
se corrisponda al vero che il Ministero dell’interno abbia avuto riunioni con rappresentanti della giunta e del consiglio
regionale dell’Abruzzo per trattare questo problema;
quale sia la posizione sostenuta dal Ministero dell’interno su questo problema;
quale sia il parere espresso dall’Avvocatura dello Stato e per impulso di chi sia stato richiesto suddetto parere, posto che
sarebbe grave che si omettano provvedimenti di avvio del procedimento elettorale regionale dell’Abruzzo nei tempi stabiliti
dalla legge. (3-00256)
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   VACCA, COLLETTI e DEL GROSSO. – Al Ministro dell’interno. – Per sapere – premesso che:
il 14 dicembre 2013 scade il mandato del presidente della regione Abruzzo Gianni Chiodi e dell’intero consiglio regionale
abruzzese;
l’articolo 5 della legge 2 luglio del 2004, n. 165, prescrive che gli organi elettivi delle regioni durano in carica per cinque
anni e che il quinquennio decorre per ciascun consiglio dalla data delle elezioni;
come stabilito dall’articolo 86 dello statuto della regione Abruzzo, le elezioni per il  rinnovo del consiglio regionale e il
presidente della giunta sono indette entro tre mesi dalla scadenza della legislatura secondo le modalità stabilite dalla legge
elettorale regionale;
come stabilito  dalla  legge  elettorale  regionale,  le  elezioni  devono  svolgersi  non  oltre  tre  mesi  dalla  scadenza  della
legislatura;
il presidente del consiglio regionale e della giunta regionale dell’Abruzzo hanno posto ai vertici del Ministero dell’interno un
quesito sull’accorpamento delle elezioni regionali abruzzesi con quelle europee;
il  Ministero  dell’interno  ha  posto  il  quesito  sull’abbinamento  delle  elezioni  regionali  in  Abruzzo  con  quelle  europee
all’Avvocatura dello Stato;
l’Avvocatura considera che «qualora venisse impugnato il provvedimento che indice lo svolgimento delle elezioni regionali
nella stessa data in cui si terranno le elezioni europee, la questione di costituzionalità dell’articolo 6 della legge regionale
abruzzese, nella parte in cui non fa salva l’applicazione dell’articolo 7 del decreto-legge n. 98 del 2011, potrebbe essere
sollevata in via incidentale dal giudice adito. Allo stesso modo, in quello stesso giudizio di impugnazione, potrebbe anche
essere sollevato, per le opposte ragioni sopra illustrate, anche la questione di incostituzionalità dell’articolo 7, comma 2, del
decreto-legge n. 98 del 2011, nella parte in cui non fa salva la compatibilità con i rispettivi ordinamenti»;
la stessa Avvocatura dello Stato nel proprio parere, ritenendo prevalente l’interpretazione secondo la quale le elezioni
regionali dovrebbero essere celebrate negli stessi giorni in cui si terranno le elezioni europee, consiglia alla regione Abruzzo
come  soluzione  idonea  a  fugare  ogni  residuo  dubbio  sull’abbinamento  delle  elezioni  di  modificare  il  primo  comma
dell’articolo  6  della  legge  regionale  n. 9  del  2013  –:
in  base  a  quale  principio  o  norma  giuridica,  pur  modificando  la  legge  elettorale  della  regione  Abruzzo,  come  da
suggerimento dell’Avvocatura dello Stato, possano essere svolte le elezioni regionali contemporaneamente alle elezioni
europee nelle date comprese tra il 22 e il 25 maggio 2014, considerando che lo statuto della regione Abruzzo fissa entro tre
mesi dalla scadenza del mandato l’indizione delle elezioni per il rinnovo del presidente della giunta e del consiglio regionale,
e se, dunque, una legge ordinaria dallo Stato, per giunta attuata attraverso un decreto-legge convertito, possa derogare una
norma statutaria regionale, tenendo presente il principio costituzionale dell’autonomia statutaria delle regioni, nonché gli
articoli 117 e seguenti della Costituzione, ravvisandovi una palese incostituzionalità dell’eventuale decreto di spostamento
delle elezioni. (3-00510)

(Elementi ed iniziative di competenza in merito alle prospettive di svolgimento delle elezioni regionali in
Abruzzo – nn. 3-00256 e 3-00510)

  PRESIDENTE.  Passiamo alle  interrogazioni  Melilla  n.  3-00256 e Vacca ed altri  n.  3-00510,  concernenti  elementi  ed
iniziative di competenza in merito alle prospettive di svolgimento delle elezioni regionali in Abruzzo. Le interrogazioni,
vertendo sullo stesso argomento, saranno svolte congiuntamente (Vedi l’allegato A – Interrogazioni).
Il Viceministro dell’interno, Filippo Bubbico, ha facoltà di rispondere.

  FILIPPO  BUBBICO,  Viceministro  dell’interno.  Signor  Presidente,  come  annunciato,  rispondo  congiuntamente  alle
interrogazioni all’ordine del giorno, con le quali gli onorevoli Melilla e Vacca pongono all’attenzione del Governo la questione
dell’accorpamento delle elezioni per il consiglio della regione Abruzzo con le elezioni europee.
All’approssimarsi della scadenza naturale degli organi elettivi, la regione Abruzzo ha sottoposto al Ministero dell’interno
l’ipotesi che le votazioni si svolgessero contestualmente alle elezioni dei membri del Parlamento europeo, previste per il
mese di maggio dell’anno 2014, in applicazione delle norme sul cosiddetto election day, di cui all’articolo 7 del decreto-legge
n. 98  del  2011.  Tali  norme,  come  è  noto,  oltre  ad  essere  state  adottate  dal  legislatore  statale  nel  contesto  del
coordinamento della finanza pubblica al fine di realizzare risparmi di spesa, si pongono altresì come disposizioni di principio
in materia di sistema elettorale.
In merito all’ipotesi  formulata, il  Ministero dell’interno ha richiesto un parere all’Avvocatura generale dello Stato sulla
corretta interpretazione dell’applicazione della normativa, anche in ragione dell’interesse generale che finiva con l’assumere
la questione. L’organo consultivo, in particolare, ha evidenziato che la Corte costituzionale ha chiarito che l’espressione
«sistema di  elezione», utilizzata nell’articolo 122 della Costituzione, deve ritenersi  comprensiva di  tutti  gli  aspetti  del
fenomeno elettorale. In questa definizione sembra rientrare anche la disciplina di cui al citato articolo 7, la quale pone un
principio fondamentale del sistema elettorale in senso proprio, secondo il quale le elezioni regionali e comunali devono
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svolgersi in abbinamento alle elezioni per il rinnovo del Parlamento europeo.
Tuttavia, mentre il comma 1 dell’articolo 7, nel disciplinare l’accorpamento delle elezioni regionali e comunali con quelle
nazionali, fa espressamente salva la compatibilità con quanto previsto dai rispettivi ordinamenti, tale limite non è presente
nel comma 2, nel quale si disciplina anche l’accorpamento delle elezioni regionali e comunali con quelle europee.
Secondo l’Avvocatura dello Stato, il  limite della compatibilità con quanto previsto dai rispettivi ordinamenti non opera
qualora, nello stesso anno, abbiano luogo sia le elezioni regionali  sia le elezioni europee, con la conseguenza che la
fissazione della data delle elezioni europee esercita – in ragione del risparmio di spesa che ne consegue – una vis attrattiva
anche sulla data di celebrazione delle elezioni regionali.
La stessa Avvocatura, inoltre, per evitare eventuali problemi che potrebbero derivare dai profili di criticità emergenti dalla
complessiva ricostruzione ermeneutica della normativa regionale e statale, ha comunque rimesso a questa Amministrazione,
sentito il  Ministro per gli  affari  regionali,  ogni valutazione circa l’opportunità di suggerire – in ossequio al  principio di  leale
collaborazione – una modifica alla legge elettorale della regione, mediante la previsione di una espressa clausola di richiamo
alla norma dell’election day.
Tale intervento normativo, espressamente finalizzato a far salva l’applicazione del secondo comma dell’articolo 7, dovrebbe
fugare ogni residuo dubbio sull’abbinamento elettorale.
La modifica è stata poi attuata con la legge regionale del 9 agosto scorso.
Recentemente, lo stesso Consiglio dei ministri, nella sua collegialità, ha auspicato – nel rispetto dell’autonomia regionale in
materia elettorale – che la consultazione possa svolgersi in coincidenza con le elezioni per il rinnovo del Parlamento Europeo,
in un’ottica di contenimento della spesa pubblica ed in ossequio al principio dell’election day.

Convegno TOMMASO SORGI Studioso Politico Uomo di fede – Una
Vita per il bene comune
Movimento Politico per l’Unità

Asssociazione Culturale “Il Raggio”

 

 

Convegno

TOMMASO SORGI

Studioso Politico Uomo di fede – Una Vita per il bene comune

Campus Universitario Aurelio Saliceti

Facoltà di Scienze Politiche

Venerdì 30 novembre 2018 – Ore 9.30-13.00

 

Il Movimento Politico per l’Unità, espressione del Movimento dei Focolari, con la collaborazione dell’Associazione
Culturale “Il Raggio”, organizza presso l’Università di Teramo, il 30 novembre 2018, alle ore 9.30, un  convegno sulla
figura  poliedrica incarnata dalla persona di  Tommaso Sorgi, studioso, politico ed uomo di fede, scomparso di recente (24
aprile 2018).

Saranno  presenti  i  relatori:  Giulia  Paola  Di  Nicola,  Lucia  Fronza,  Alberto  Lo  Presti.  Esperienze  personali  di  Diego  di
Bonaventura, Mario Nugnes, Antonio Filipponi.

Gli studenti delle scuole superiori di vari istituti sono i destinatari primari del convegno che prevede relatori di elevata
competenza e giovani politici che parteciperanno con brevi esperienze il  loro modo di vivere la Politica come servizio
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fraterno. perché si ritiene che i giovani, solo guardando  testimoni di grande levatura, possano essere attratti da valori
importanti e quindi essere determinati ad impegnarsi in attività civiche e solidali.

Il principio della fraternità che  Tommaso Sorgi ha elaborato come categoria politica e lo ha  reso pilastro del suo vivere
ed essere una famiglia nei vari luoghi in cui ha  espresso il  suo pensiero il  suo agire e il  suo fare ,dalla famiglia al
Parlamento, dal Movimento dei Focolari all’umanità, è bene che sia conosciuto e condiviso dalle nuove generazioni..

Il convegno prevede, inoltre, uno spazio per i ragazzi che animeranno il dialogo e il laboratorio conclusivo con la redazione di
un questionario.

L’interesse dei ragazzi  e la volontà di impegno potrebbe essere da impulso per l’avvio di una scuola di partecipazione ed
educazione alla cittadinanza che già in altre città sono attive da tempo.

tm

Mosciano. Avviata la procedura per la rotatoria in Contrada Ripoli.
Dopo l’approvazione del  progetto  esecutivo,  avvenuta  a  fine settembre,  e  la  predisposizione di  tutti  gli  atti  necessari  agli
espropri, con determina a contrarre del dirigente n. 2520/2018 del 15 Novembre scorso sono state avviate le procedure di
gara per l’esecuzione dei lavori della rotatoria da realizzarsi in c.da Ripoli a Mosciano Sant’Angelo nell’intersezione tra la SP
262dir e la SP15.

Rotatoria Contrada Ripoli

“La  “gestazione”  progettuale  ha  subito  alcuni  ritardi  dovuti  alla  necessità  di
trovare  in  Provincia,  lo  scorso  anno,  le  necessarie  coperture  economiche  per
realizzare  l’opera:”  commenta  così  il  Consigliere  Provinciale  di  Mosciano
Sant’Angelo Mirko Rossi “approvando il bilancio di previsione 2017 solo a metà
novembre dello scorso anno, si capisce perchè, pur avanzando l’iter interno agli
uffici,  non si  è  potuti  procedere ad avviare  le  procedure di  approvazione dei  vari
livelli progettuali e i conseguenti espropri prima della fine dello scorso anno”.
“Grazie anche agli accordi bonari raggiunti con i proprietari dei terreni limitrofi, si
procederà  a  realizzare  l’opera  che  metterà  definitivamente  in  sicurezza  l’incrocio
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senza alcuna lungaggine burocratica ulteriore. Mi scuso personalmente per i ritardi
con i cittadini moscianesi, e non solo, che quotidianamente attraversano l’incrocio,
pur nella consapevolezza che tempi più brevi sarebbe stato difficile ottenerli per i
problemi di bilancio e di procedure di progettazione appena citati” conclude il
consigliere Rossi.
L’importo complessivo dell’opera è di 180.000 € di cui circa 116.000 € oltre iva per
lavori  posti  a base di  gara. Le procedure di  appalto,  sulla base dei tempi del
disciplinare di gara, dovrebbero concludersi entro la prima metà di dicembre, con
l’individuazione della ditta appaltatrice, per poi procedere immediatamente alla
consegna dei lavori.
Mirko Rossi
Consigliere Provinciale

Corso  base  per  aspiranti  volontari  della  Croce  Rossa  Italiana
Aperte le iscrizioni nella sede di TERAMO
 

Martedì 27 novembre 2018 alle ore 20:30 presso la sala convegni 2° lotto dell’ospedale “Mazzini” di Teramo si svolgerà la
presentazione del corso per aspiranti volontari della Croce Rossa Italiana, organizzato dal Comitato di Teramo.

CRI TERAMO

La serata, non vincolante ,è aperta a tutti, ha lo scopo di illustrare l’articolazione del corso che partirà a Dicembre 2018 e
che verterà sulle attività della Croce Rossa Italiana nelle aree:

Soccorso sanitario
Supporto ed inclusione sociale
Protezione civile
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Diritto Internazionale Umanitario e Cooperazione Internazionale
Attività dedicate ai giovani
Sviluppo, comunicazione e promozione del volontariato

Particolare importanza rivestiranno le lezioni riguardanti il Movimento Internazionale di Croce Rossa e Mezzaluna Rossa, il
Diritto Internazionale Umanitario, le tecniche di primo soccorso (BLS per soccorritori laici, RCP nell’adulto, nel bambino e nel
lattante, manovre di disostruzione delle vie aeree), la risposta alle emergenze e ai disastri, l’organizzazione ed il ruolo della
Croce Rossa come Struttura Operativa del Sistema Nazionale di Protezione Civile.

Al termine del corso si entrerà a far parte della Croce Rossa Italiana potendo così successivamente specializzarsi, secondo le
proprie attitudini e disponibilità, grazie alle numerose proposte formative nei settori in cui Croce Rossa opera.

Per gli studenti è possibile ottenere i crediti formativi riconosciuti dal proprio Istituto Scolastico. L’età minima richiesta è di
14 anni compiuti.

Per ulteriori informazioni contattare il  numero 348.0743347 oppure scrivere una mail a info@criteramo.it o presentarsi
direttamente alla serata di presentazione del corso.

Bellante. “SIGNIFICATO POLITICO DELL’OBBLIGO VACCINALE”
L’Ass.ne culturale Nuove Sintesi invita alla Conferenza su

“SIGNIFICATO POLITICO DELL’OBBLIGO VACCINALE”

Interverranno:
–  Prof.  Matteo  Simonetti  (Storico,  saggista,  filosofo,  ricercatore.  Presenterà  in  PRIMA  UFFICIALE  un  video  sulle  tematiche
vaccinali)

– Dott.  Flaviano Poltrone (Laurea in medicina e chirurgia 1985. Specializzazione in medicina del  lavoro e tossicologia
industriale Pavia, direttore sanitario marina mercantile.

SABATO 24 NOVEMBRE 2018, ORE 17.00, presso l’ex asilo delle suore in PIAZZA ARENGO – BELLANTE paese (TE)

Traccia del Dott. Flaviano Poltrone:
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“Esistono realmente le ragioni scientifiche e di merito della Legge Lorenzin? L’intento è quello di affrontare le tematiche sui
vaccini utilizzando solo e semplicemente le conoscenze scientifiche.”

Traccia del Prof. Matteo Simonetti:
“La questione dell’obbligo vaccinale è sentita da molti come un punto di svolta. Su questo tema si accaniscono due veri e
propri “partiti”, con ognuno i suoi slogan e le sue bandiere, pronti a denigrarsi l’un l’altro. Untori, oscurantisti, ignoranti da
una parte, dittatori, marionette o intolleranti dall’altra: sono questi gli epiteti che sentiamo utilizzare in questa contesa. In un
clima di  santa inquisizione, chi  impersona davvero questa volta Galileo e i  suoi  giudici? In questa conferenza,  senza
addentrarsi  nelle  questioni  tecniche  medico-scientifiche,  si  analizzerà  la  tenuta  logica  della  legge  sull’obbligo  vaccinale,
sviscerando i risvolti e gli antefatti politici della questione.”

Controguerra.  Avi.coop  condizioni  lavorative  inaccettabili!
Vicinanza da parte della Consigliera di Parità provinciale Monica
Brandiferri

Vicinanza e solidarietà ai lavoratori dell’Avi.Coop di Controguerra da parte
della  Consigliera  di  Parità  della  Provincia  di  Teramo,  Monica  Brandiferri,  figura
istituzionale  che  opera  sul  territorio  offrendo  una  concreta  ed  adeguata
assistenza alle lavoratrici e ai lavoratori che, come stanno facendo gli operai
dell’  Avi.coop in queste ore, scioperano per denunciare una violazione nello
svolgimento del rapporto di lavoro. 
“Mi auguro che, nel più breve tempo possibile, venga trovata una soluzione da
parte di tutti gli operatori coinvolti,  per far sì che gli operai possano tornare alle
loro normali attività” chiosa la Consigliera di Parità. 

Monica Brandiferri – Consigliera di Parità

Un  ambiente  lavorativo  caratterizzato  dal  contrasto  di  qualsiasi  forma  di
discriminazione in cui prevale il rapporto umano tra datore di lavoro e operaio e
tra gli stessi colleghi o si riescono a gestire le situazioni di stress – aggiunge la
Consigliera di Parità, – possono solo favorire l’ottimizzazione della produttività e
migliorare di conseguenza l’efficienza delle prestazioni lavorative. 
Non basta secondo la Consigliera di  parità,  avere un buon stipendio,  se le
condizioni  di  lavoro  non  favoriscono  un  livello  di  benessere  psico-fisico
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sufficiente  per  vivere  con  serenità  le  ore  trascorse  in  azienda,  che
rappresentano  una  quota  importante  della  vita  di  un  lavoratore.  
 

MATTEO CIPRIETTI sul Circuito Internazionale di Valencia.
MATTEO CIPRIETTI SI PRESENTA COME WILD CARD AL FIM CEV Repsol, campionato più famoso ed importante d’Europa, sul
Circuito Internazionale di Valencia.

 

In questo week end, vedremo il pilota giuliese Matteo Ciprietti salire su una MOTO 2 KALEX, disputando l’ ultima gara del
CEV, sul famosissimo Circuito di Valencia. Matteo è stato contattato dal Team Spagnolo Stylobike, per vederlo in azione,
visto la sua giovane età con un Titolo Italiano già vinto.

Matteo Ciprietti

Il CEV REPSOL  è il campionato più famoso ed importante d’Europa per numero di iscritti e per il livello dei giovani piloti,
organizzato dalla DORNA Sports ( organizzatore mondiale della MOTO GP).Il  CEV si avvicina in termini di procedure e
regolamenti al Campionato del Mondo, per preparare così i piloti in tutto e per tutto al passaggio di categoria. Nel CEV hanno
mosso i primi passi piloti del calibro di Casey Stoner, Jorge Lorenzo, Dani Pedrosa, Stefan Bradl, Alvaro Bautista, Nico Terol e
Julian Simon. Piloti che transitati dal CEV sono poi diventati campioni del mondo in almeno una categoria del Motomondiale.
Il CEV Repsol è un punto di partenza per talenti di tutto il mondo che entrano a far parte di uno dei migliori ambienti al di
fuori del Campionato del Mondo FIM. Per la prima volta Matteo (giovedì) salirà sulla MOTO 2 KALEX, con una nuova ciclistica,
nuovo Team, ma soprattutto una pista a lui sconosciuta. Lo abbiamo sentito prima della partenza ed ha detto che essendo
tutto nuovo, non si aspetta certamente un podio, ma sarà una grande esperienza per vedere di salire di categoria e decidere
nuovi passi.

DOMENICA DIRETTA TV SU SKY CANALE 208 ORE 11:55.

https://www.giulianovanews.it/2018/11/matteo-ciprietti-sul-circuito-internazionale-di-valencia/


Roseto degli Abruzzi. Nuovo libro di William Di Marco, I Ricordi di
Eidos – IV serie. Venerdì 23 novembre la presentazione.
Per gli appassionati di storia l’appuntamento con il nuovo libro di William Di Marco, I Ricordi di Eidos – IV
serie,  è per venerdì 23 novembre ore 17:30 al teatro Piamarta del S. Cuore di Roseto

Nel teatro “L’officina dell’arte” saranno proiettati filmati riguardanti tutti i protagonisti che hanno fatto parte dei quattro libri
finora dati alle stampe

 

Sarà  l’occasione  per  vedere  molti  dei  personaggi  riportati  nelle  120  biografie  curate  dall’autore.  Per  meglio  individuarli,
verranno proiettate le immagini di tutti i protagonisti nei passaggi più importanti della loro vita. Il pomeriggio sarà aperto da
Mario Giunco, responsabile per anni del settore Cultura del Comune di Roseto e da sempre precisa e puntuale memoria
storica della nostra regione. Appena dopo interverrà l’autore. La copertina di questo ultimo lavoro è stata ancora affidata a
Riccardo Celommi,  in cui è riportata una rappresentazione paesaggistica antropomorfa, dal momento che l’ulivo che
campeggia in prima pagina ha sembianze umane. La pubblicazione è curata dalla Artemia Nova Editrice, responsabile anche
della III serie del libro, mentre le prime due furono affidate a Verdone Editore. La grafica è Sara Sistilli. Anche il ricavato della
vendita di questa opera finirà in un atto di bongenismo, cioè un intervento nel sociale: finora le iniziative portate a termine
(nelle scuole, in biblioteca, nei centri ricreativi, nelle società sportive, ecc.) sono stati ben undici.

Ecco i 30 protagonisti della IV serie del libro:

1 Elvira Berardinelli; 2 Mariano Suppa; 3 Gemma Marziani; 4 Angelo Lozzi; 5 Romolo Malatesta; 6 Stelvio Lulli; 7 Anna
Graziosi; 8 Fioravante De Rugeriis; 9 Gabriele Terramani; 10 Marino Di Sante; 11 Alvaro Di Febo; 12 Nicola Battistoni; 13
Maria Luisa D’Elpidio; 14 Mario Savini; 15 Antonio Pinciotti; 16 Ivana Manfredini Stama; 17 (Junior) Gianluca Ginoble; 18
Francesco Ferri; 19 Gabriele Macignani; 20 Mario Minnucci; 21 Casimiro Marini; 22 Marcello Di Febo; 23 Antonio Intellini; 24
Giuseppe D’Ecclesia; 25 Antonio Di Pasquale; 26 Vincenzo Fidanza; 27 Pietro Argentiero; 28 Giuseppe Pincelli; 29 Giuseppe
Celani; 30 Paolo Nocelli.

 

Prima Serie

1 Altobrando Rapagnà; 2 Luigi Braccili; 3 Arnaldo Giunco; 4 Pino Mazzarella; 5 Maria Pia Di Nicola; 6 Emidio Testoni; 7 Luigi
Celommi; 8 Gabriele Matricciani; 9 Tonino Sperandii; 10 Adriana Piatti; 11 Mauro Pincelli; 12 Maria Pulcini; 13 Erardo Triozzi;
14 Rossana Bacchetta; 15 Tonino Marini; 16 Gino Sforza; 17 Valeria Collevecchio; 18 Pace Celommi; 19 Franco Sbrolla; 20
Dante D’Alessandro; 21 Vittorio Foschi; 22 Giuseppe Savini; 23 Pietrino Di Gianvittorio; 24 Vittorio Fossataro; 25 Nino Faga;
26 Quintino Liberi; 27 Giancarlo Verrigni; 28 Angelo Cioci; 29 Luigi Brandimarte; 30 Emidio D’Ilario.
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Seconda Serie

1 Eleonora Filippone Thaulero; 2 Pasquale Zeppilli;  3 Sandro De Simone; 4 Domenico Di Battista; 5 Genovino Ferri;  6
Concetta Scaccioni; 7 Ettore Alcini; 8 Bruno Zenobio; 9 Mario Di Leonardo; 10 Romano Chiappini; 11 Pietro Iaconi; 12
Francesco Pincelli; 13 Maria Giunco; 14 Sante Mancini; 15 Camillo Mongia; 16 Raffaele Longo; 17 Lino Centola; 18 Sofia Di
Simone.; 19 Pio Rapagnà; 20 Italo Di Antonio; 21 Antonio Di Felice; 22 Orlando Vagnozzi; 23 Sergio Di Pasquale; 24 Nicola
Crisci; 25 Felice Cerquone; 26 Domenico Fasciocco; 27 Bianca Coppa; 28 Renato D’Angelo; 29 Pio D’Ilario; 30 Ernesto
Ginoble.

Terza Serie

1 Mario Giunco; 2 Luigi  Lamolinara; 3 Anna Maria Rapagnà; 4 Domenico Cappucci;  5 Domenico Osmi; 6 Armando Di
Giovanni; 7 Enzo Corini; 8 Antonio Palmieri; 9 Cassiodoro Di Sante; 10 Dino Di Giuseppe; 11 Leone Marini; 12 Lorentina Iezzi;
13 Vittorio Centola; 14 Pietro D’Elpidio; 15 Luciano Lamolinara; 16 Orazio Barnabei; 17 Dario Felicioni; 18 Pasquale Bruno
Avolio; 19 Phil Melillo; 20 Ercole Cordivari; 21 Giovanni Pacioni; 22 Maria Teresa Marchegiani; 23 Fernando Nespoli; 24
Francesco Ciafardoni; 25 Giuseppe Diodoro; 26 Giorgio Mattioli; 27 Adelia Mascetra; 28 Gianfranco Marini; 29 Iwan Bisson;
30 Berardo Vallarola.

 

Teramo. CONAI per l’eco-design: proclamati i vincitori della quinta
edizione del Bando per la Prevenzione, tra questi  la teramana
Pir.Sa.Fa. Srl

Teramo, 20 Novembre 2018

A Milano, lo scorso 19 novembre 2018 sono stati presentati 161 progetti (+10% rispetto allo scorso anno), di cui 103
ammessi. Questi i numeri della quinta edizione del “BandoCONAI per la prevenzione – Valorizzare la sostenibilitàambientale
degli imballaggi”. Il  Bando è stato promosso da CONAI, Consorzio Nazionale Imballaggi, con il  patrocinio del Ministero
dell’Ambiente, e ha premiato le soluzioni di packaging più innovative e ecosostenibili immesse sul mercato nel biennio
2016-2017.

https://www.giulianovanews.it/2018/11/teramo-conai-per-leco-design-proclamati-i-vincitori-della-quinta-edizione-del-bando-per-la-prevenzione-tra-questi-la-teramana-pir-sa-fa-srl/
https://www.giulianovanews.it/2018/11/teramo-conai-per-leco-design-proclamati-i-vincitori-della-quinta-edizione-del-bando-per-la-prevenzione-tra-questi-la-teramana-pir-sa-fa-srl/
https://www.giulianovanews.it/2018/11/teramo-conai-per-leco-design-proclamati-i-vincitori-della-quinta-edizione-del-bando-per-la-prevenzione-tra-questi-la-teramana-pir-sa-fa-srl/


Di seguito l’elenco delle aziende premiate: http://www.conai.org/notizie/bando-prevenzione-conai-2018-annunciati-i-vincitori/

Tra questi spicca la teramanissima Pir.Sa.Fa. Srl, società che dal 1958 produce e commercializza accessori per camiceria,
abbigliamento  e  pelletteria,  e  si  occupa  anche  dello  stampaggio,  della  lavorazione  e  della  tranciatura  di  materie
plastiche e pvc ormai da tre generazioni, con una grande attenzione per l’ambiente.

Si  è per questo aggiudicata, per tre anni consecutivi,  la menzione al  concorso del CONAI dedicato al  ridotto impatto
ambientale della produzione.

I 103 casi di innovazione dell’imballaggio hanno conseguito una effettiva riduzione dell’impatto ambientale degli imballaggi
quantificabile nel contenimento del 25% delle emissioni di anidride carbonica in atmosfera, nella diminuzione dei consumi di
energia del 23%, e nel risparmio di acqua del 26%.

Rappresentate tutte le filiere dei sei materiali di imballaggio – acciaio, alluminio, carta, legno, plastica e vetro, e numerosi i
settori merceologici coinvolti, che spaziano dalla produzione di packaging ad uso alimentare (48%) ai prodotti per la cura
della persona (8%) e la detergenza (7%), fino a imballaggi ad uso industriale.
Il  Bando  era  aperto  a  tutte  le  aziende  consorziate  che  hanno  rivisto  il  proprio  packaging  in  ottica  di  innovazione
e sostenibilità ambientale, agendo su almeno una delle seguenti leve: riutilizzo, risparmio di materia prima, ottimizzazione
della  logistica,  facilitazione  delle  attività  di  riciclo,  utilizzo  di  materie  provenienti  da  riciclo,  semplificazione  del
sistema  imballo  e  ottimizzazione  dei  processiproduttivi.
I casi ammessi rappresentano la concreta attuazione di 212 diverse azioni di prevenzione: la più frequente è il risparmio
di materia prima (43% dei casi), seguita a distanza dall’ottimizzazione della logistica (18%).

 

Al Colibrì di Giulianova un corso dedicato ai genitori per aiutarli a
migliorarsi nel rapporto con i figli
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Giulianova. Domenica 4 novembre alle 18,  al circolo culturale“Colibrì”  di Giulianova,  si  terrà l’open day,  ad
accesso gratuito, del ciclo di incontri “Genitori in contatto”, durante il quale verranno illustrati i temi e le modalità di
questo percorso dedicato ai genitori. <L’idea nasce con l’obiettivo di creare uno spazio in cui i partecipanti, attraverso lo
scambio e la condivisione, possano essere aiutati a vivere con consapevolezza il proprio ruolo genitoriale – spiega Ambra Di
Pietro presidente del “Colibrì” –  la formula di laboratorio esperienziale permetterà loro di ricercare e sperimentare
nuove strade nella relazione con i figli e di valorizzare le proprie risorse personali.>

Il  ciclo  si  articolerà  in  quattro  incontri  a  cadenza  settimanale  e  verrà  curato  dalle  psicoterapeute  sistemico-
relazionali Marianna Cerasuolo e Laura Collevecchio.


